

Antwort zur Anfrage der CDU-Fraktion vom 05.04.2022

(Drucksache 3828/2020-2025) für die Sitzung der Bezirksvertretung Dornberg am 28.04.2022 zur Meldeadresse Wagabanda:

Text der Anfrage:

Unter welcher Adresse sind die Bewohner/innen von Wagabanda gemeldet?

Antwort:

Da es sich bei der Wagabanda-Siedlung um eine baurechtlich nicht genehmigte Nutzung handelt, wurde für das Grundstück bislang keine offizielle Meldeadresse vergeben. Da die Siedlung allerdings an das städtische Abfall-Entsorgungssystem angeschlossen ist, wird sie hierfür unter einer fiktiven Anschrift geführt. Die Feuerwehr ist für mögliche Rettungseinsätze über den Standort der Wagabanda-Siedlung informiert. Im Melderegister ist keine Adresse vorhanden, so dass die Bewohner/innen dort nicht gemeldet sind.

Da die Namen der Bewohner/innen nicht bekannt sind, kann keine Auskunft gegeben werden, wo sie gemeldet sind.